
	 	 1 

 
Association des étudiant-e-s en sciences sociales et politiques 

 
Université de Lausanne  
Géopolis  
Bureau 2216  
CH – 1015 Lausanne  
Tél. :+41 (0)21 692 25 92  
 

PV de l’Assemblée Générale  
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Présent-e-s : Sylvie FILLIEZ, Emilie MONOD, Alice TROCCON—HERBUTE, 
Nathanaël JOYE, Yasmine TOUNSI, Francesca BINOTTO, Nizar Michaud, Benjamin 
CONDE BRAZ, Franck DE LUCA, Valentina PARROTTA, Melissa LANZILLO, 
Lauriane MÜLLER, Sara ALONSO, Roxane COQUOZ, Luca CRAUSAZ, Charlotte 
GRAND, Salma EVEQUOZ, Lina BENTIRES-ALJ, Tom JUILLARD, Danish 
KANDAMASY, Margaux JAY, Delphine GERMANIER, Marie MURATARI, Mathieu 
ELBEN, Eliott ANTOINE, Fanny ROSSET, Aline MORAZ, Robin WICKY, Federico 
SERAGNOLI, Doris HRGOTA, Maël SANTAMARIA, Benoît SURDON, Clara 
TONGOLA, Pierre BOVAT, Andréa ESPINOSA, Steven CEGLIA, Inês AZEVEDO, 
Jesper SORRENTINO, Nathan ZUFFEREY, Marie CACHAT, Lucie DORDET, Jeremy 
CHANE-TU, Chloé MICHAUD et Sébastien CHAPPUIS.  
 
Excusé-e-s : David RACCAUD, Valentine RUI, Théo TONOSSI, Mathieu VAN VYVE 
et David DE OLIVEIRA.  
 
 

1. Adoption de l’Ordre du Jour (ODJ)  
L’ordre du jour est accepté à l’unanimité.  

 
2. Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 5 novembre 2019 

Le PV de l’Assemblée Générale du 05 novembre 2019 est avec 35 voix en 
faveur et 8 abstentions.  

 
 

3. Communications 
 

3.1. Élections complémentaires du Comité  
 
Sylvie nous avons reçu une lettre de démission de Benoît ainsi qu’une 

candidature spontanée de la part d’Andréa. Vous pouvez dès maintenant 
lui poser vos questions.  
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*pas de questions*  
 
Élection d’Andréa au poste de co-Présidente de la section ESSOPOL : Andréa est 
élue avec 38 voix en faveur. (Figure 1) 
 
 

3.2. Élections complémentaires des Représentant.e.s Étudiant.e.s  
 
Sylvie comme vous le savez, il y avait une personne en attente pour le poste de 

Représentant aux AD de la FAE. Pierre s’est déjà proposé pour 
représenter l’AESSP jusqu’à la fin du semestre. Pour le semestre qui 
vient, Benjamin s’est proposé pour reprendre ce poste de Représentant 
aux l’AD de la FAE.  

 
Valentina l’AD de la FAE est une Assemblée très importante pour la représentation 

estudiantine car on y parle des horaires continus, du don du sang, des 
logements pour étudiants entre autres. C’est nécessaire pour l’AESSP 
qui est une association représentation d’être présente.  

 
Élection de Benjamin au poste de Représentant à l’AD de la FAE : Benjamin est élu 
avec 39 voix en faveur. (Figure 2)  
 
 
Sylvie aussi, y-a-t-il des personnes intéressées par la place de suppléant.e à 

ces AD de la FAE ? Nous allons donc les élire.  
 
Élection de Pierre et Danish au poste de suppléant : Danish est élu avec 32 voix pour 
et Pierre est élu avec 24 voix en faveur. (Figure 3) 
 
 
Valentina ce semestre, Franck et moi avons mené à bien notre stratégie afin de 

recruter des représentants étudiants. Nous avons presque rempli tous 
les postes aux Commissions. Selon les Status, nous allons effectuer le 
vote en bloc. Par ailleurs, pour la Commission d’Enseignement 
Facultaire, Céline avait été élue en septembre dernier alors qu’elle est à 
Paris et cela a bloqué le travail de la Coordination Politique à cette 
Commission. 

 
Franck c’est dans notre cahier des charges de prendre ces places.  
 
Valentina oui, nous somme les plus à même pour porter la voix des étudiants aux 

différentes Commissions.  
 
Élection de Franck et de Valentina à la Commission de l’Enseignement Facultaire : 
Franck et Valentina élus avec 35 et 31 voix respectives. (Figure 4) 
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Valentina en ce qui concerne la Commission de Validation des acquis de 
l’expérience, il nous faut élire quelqu’un.  

 
Melissa c’est une Commission qui ne se tient presque jamais. Elle se déroule 

lorsqu’une personne souhaite entrer à l’université et faire valoir ses 
acquis professionnels en crédits.  

 
Élection de Lucie Dordet au poste de représentante à la CDAE : Lucie est élue avec 
37 voix pour. (Figure 5) 
 
 
Valentina pour la Commission de l’Enseignement, nous avons 5 places à pourvoir. 

Comme vous le savez, Yasmine et Marion sont déjà élues et leur 
candidature n’est pas remise en jeu dans ces votations. Cependant, nous 
avons eu 4 nouvelles candidatures pour ces postes de représentant. Si 
jamais, Nouria est déjà représentante au Conseil de Faculté, quant à 
Alexandre, Kévin et Yanis ils sont nouveaux dans la représentation 
estudiantine.  

 
Franck pour information, Nouria est en Master elle permettrait donc d’établir un 

équilibre entre les représentants en Bachelor et en Master,  
 
Mélissa est-ce que certaines de ces personnes souhaitent reste plus longtemps ?  
 
Franck pour ceux qui sont en Master peut-être pas mais les représentants en 

Bachelor éventuellement.  
 
Fanny ont-ils écrit quelque chose pour se présenter ? Car on n’a aucun support 

et information pour pouvoir les élire.  
 
Franck on leur a demandé d’assister à l’Assemblée Générale mais ils ne sont 

pas venus ; leur absence est indépendante de notre volonté.  
 
Yasmine merci de leur avoir demandé de venir, cependant je ne peux pas voter 

pour des personnes que je ne connais pas. Toutefois, pour porter la 
candidature de Yanis, c’est quelqu’un de motivé.  

 
Benoît c’est quand la prochaine Commission d’enseignement en Sciences 

Sociales ?  
 
Yasmine sauf erreur de ma part, elle est à la rentrée.  
 
Luca vous avez dit que vous aviez rencontré ces personnes, que vous ont-ils 

dit ?  
 
Valentina Kevin m’a écrit un mardi soir à 23h00 concernant le poste de 

représentant ce qui montre sa détermination.  
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Melissa comme il n’y a pas de lettre, personne ne sait qui c’est et c’est donc 
compliqué pour nous d’attribuer notre voix à quelqu’un plus qu’à une 
autre. Est-ce que l’on peut tirer ça au sort ? En revanche, je ne sais pas 
si c’est possible selon nos statuts.  

 
Valentina je vous propose trois choix : soit on tire leur prénom au sort, soit un vote 

lors de la prochaine Assemblée Générale ou on fait une Assemblée 
Extraordinaitre avant la prochaine Assemblée Générale de l’AESSP. 

 
Melissa on ne peut pas déléguer les votes à un Comité ?  
 
Sylvie non, ce sont des postes ouverts à tous les étudiants et par conséquent 

ne peuvent pas être votés exclusivement avec des membres de 
l’AESSP.   

 
Valentina je comprends votre frustration mais on ne peut pas faire les choses 

différemment, je vous ai présenté mes 3 solutions. Si jamais, on va devoir 
donner une liste des représentants étudiants à la prochaine Assemblée 
Générale le 4 février.  

 
Yasmine dans cette Commission, c’est très courant que l’on élise des personnes 

à l’aveugle. Par ailleurs, avec Marion, on a fait tout le semestre à deux et 
je pense que l’on peut encore porter la prochaine Commission. À mon 
sens, il faut qu’ils viennent un minimum défendre leur candidature pour 
que l’on puisse apprendre à les connaître et prendre conscience de leur 
volonté de s’engager. Sachez que les 3 places vacantes ne nous 
empêchent pas de faire notre travail. 

 
Valentina je vous propose que l’on prenne une décision. Est-ce qu’on fait un vote 

pour les trois solutions que j’ai proposé.  
 
Benjamin si on ne les élit pas ce soir, je trouve que c’est dommage de penser à 

laisser 4 personnes plutôt motivée sur le bord de la route.  
 
Eliott quand on ne vient pas, on s’excuse.  
 
Votation proposée par Valentina : Assemblée Extraordinaire a 35 voix pour. (Figure 6) 
 
 
Valentina pour le Conseil d’Institut, il y a trois places. Pour le moment, une des 

places est occupée par Yasmine. Ils ne sont pas présents ce soir mais 
on les a rencontrés et ils sont très motivés pour prendre ces places de 
représentant.  

 
Élection au Conseil d’Institut : Yanis et Kévin sont élus avec 19 voix en faveur. (Figure 
7)  
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Valentina pour le Bureau de la Commission de l’Enseignement en Science 
Politique, nous avons 2 candidatures à vous proposer. Sachez que c’est 
préférable que les représentants au Bureau de la Commission de 
l’Enseignement en Science Politique soient également représentants à 
la Commission de l’Enseignement.  

 
Melissa ce n’est pas une obligation mais c’est préférable simplement pour tenir 

la discussion et avoir vent des sujets traités de part et d’autre.  
 
Yasmine comme ce sont des personnes en Master, où en sont-ils dans leur 

parcours ? À la fin ou au début ?  
 
Valentina ils sont en fin de Master donc nous allons devoir recruter dès la fin du 

semestre prochain.   
 
Nathanaël  à titre informatif, Céline revient pour son dernier semestre de Master à 

l’UniL. 
 
Élection à la Commission de l’Enseignement en Science Politique : Ludivine est élue 
avec 18 voix en faveur. (Figure 8)  
 
 
Franck pour la mise en situation, lorsque nous avons pris le poste avec Valentina 

nous savions qu’il fallait trouver des personnes pour les postes vacants. 
Nous avons beaucoup travaillé pour trouver des représentants pour les 
différentes Commissions. Pour la Psychologie, nous avons trouvé 4 
nouvelles personnes pour la Commission d’Enseignement. En ce qui 
concerne Menna, elle est sensible à la thématique de la surcharge de 
travail donnée aux étudiants.  

 
Lina pour parler en mon nom, je ne pense pas qu’il y ait d’année précise pour 

représenter les étudiants en Psycho.  
 
Chloé je me candidate ; je suis en Master de Psychologie Sociale. Je suis 

intéressée à prendre des responsabilités dans la représentation 
étudiante.  

 
Franck Cécile est consterné par l’organisation des cours qui lui a posé des 

problèmes. Elle peut également avoir un impact plus important que la 
majorité des étudiants, elle peut élargir le champ d’action des étudiants. 
Si elle représentant les étudiants comme elle prend la parole, elle va 
avoir un impact non négligeable.  

 
Élection de Commission de l’Enseignement de Psychologie :  Menna, Lina, Cécile et 
Chloé sont élues. (Figure 9)  
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Franck Chiara souhaite rester au bureau et sa présence serait renforcée par 
Chloé qui pourrait faire la jonction.  

 
Melissa il n’y a pas d’autres candidats à la place de Chiara ?  
 
Franck on n’a pas reçu d’autre candidature.  
 
Élection au Bureau de la Commission de l’Enseignement : Chloé est élue avec 35 voix 
en faveur. (Figure 10) 
 
 
Franck on a Federico qui est déjà représentant. Il y a deux candidatures, celle 

de Marta et celle de Sébastien.  
 
Sébastien je suis motivé à représenter les étudiants et leurs intérêts.  
 
Martha mes motivations sont les intérêts des étudiants et je souhaite m’investir 

davantage dans la vie estudiantine.  
 
Élection des Représentants au Conseil d’Institut : Sébastien et Martha sont élus avec 
38 voix en leur faveur. (Figure 11)  
 
 
Franck Sébastien se candidate aussi pour cette place, au côté de Federico.  
 
Sébastien j’ai envie de faire mon maximum pour améliorer les choses et permettre 

aux étudiants de diversifier leur cursus et d’acquérir davantage 
d’expérience.  

 
Élection à la Commission de Stage : Sébastien est élu avec 39 voix pour. (Figure 12) 
 
Valentina pour les sportifs, nous avons rempli toutes les places à la Commission 

de l’Enseignement. Nous avons trois candidatures, celle de Valentina, 
celle de Manon et celle de Cyrielle. (*lecture de la candidature de 
Valentine*). Pour Manon et Cyrielle, nous n’avons pas de candidature 
écrite mais nous les avons rencontrés et elles sont géniales.  

 
Élection à la Commission de l’Enseignement : Valentine, Cyrielle et Manon sont élues 
avec 36, 28 et 28 voix respectives. (Figure 13) 
 
 
Bureau de la Commission de l’Enseignement  
 
Valentina en ce qui concerne le Bureau de la Commission de l’Enseignement pour 

les étudiants en Sport, je suis en contact avec une personne qui va me 
mettre en relation avec un étudiant en Master de sport. Je vous en 
parlerai lors de la prochaine Assemblée Extraordinaire. (Figure 14) 
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Valentina pour le Conseil d’Institut en Sport, nous avons 2 candidatures sur les 3 
places à pourvoir. Nous n’avons pas de lettre de motivation de la part 
des candidates mais elles sont très motivées à s’investir.  

 
Élection au Conseil d’Institut en Sport : Manon et Chloé sont élues avec 30 voix en 
faveur.  (Figure 15) 
 
 
Valentina en ce qui concerne la Commission de nomination, il y a un poste de 

professeur associé en Statistique et Analyse de Données Quantitatives 
en Psychologie. Le Décanat stipulait qu’il était recommandé que le 
représentant soit en Master afin d’avoir déjà suivi acquis les bases.  

 
Franck quant à la candidature de Paul : c’est un représentant estudiantin actif, il 

est extrêmement vif. Je n’ai personnellement aucune hésitation en ce qui 
concerne ses qualifications pour ce poste.  

 
Federico si jamais Paul fait partie d’un groupe de travail quant aux stages, nous 

allons faire beaucoup de choses et il est vraiment excellent.  
 
Élection à la Commission de nomination pour le poste de Professeur associé en 
Statistique et Analyse de Données : Paul est élu avec 38 voix pour. (Figure 16)  
 
 
Franck nous n’avons malheureusement pas de candidature pour la Commission 

de nomination pour la succession du poste de N. Müller-Mirza. Dans ce 
cas, il n’y a pas de prérequis, tout le monde y est convié.  

 
Fanny est-ce qu’on doit se voir souvent ? Plutôt comment est-ce que ça se 

déroule ?  
 
Sylvie pour te répondre : pour la première séance, les étudiants lisent les CVs.  

Lors de la seconde une discussion a lieu. Enfin, lors de la dernière 
séance le professeur vient se présenter et donne un cours.  

 
Fanny alors je me candidate s’il n’y a personne pour ce poste. Comme ça fait 

un moment que j’hésite à rejoindre une Commission et pour moi c’est 
une superbe alternative.  

 
Élection à la Commission de nomination pour le poste de Professeur en Psycho 
Clinique Interculturelle : Fanny est élue avec 36 voix pour (Figure 17) 
 
 
Franck pour la Commission de nomination en ce qui concerne l’enseignement 

de Psychologie de l’Orientation Tout au Long de sa Vie, nous avons reçu 
la candidature d’Émilie.  
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Emilie à la base, c’était souhaité qu’il s’agisse d’une femme inscrite. C’est une 
opportunité à saisir et je vais faire attention de prendre en considération 
le ressenti d’un étudiant pour choisir le meilleur enseignent. Si vous avez 
des questions, n’hésitez pas.  

 
Benoît est-ce qu’ils ont expliqué pourquoi il faut une femme ?  
 
Sylvie très souvent, il y a que des hommes et du coup ils demandent une femme 

pour balancer et la parité.   
 
Élection à la Commission de nomination pour le poste de Professeur de la Psychologie 
Tout au Long de sa Vie : Emilie est élue avec 42 voix pour. (Figure 18) 
 
 
Robin je suis cette année ce cours et je pense que c’est un cours important 

pour le Bachelor car il donne une bonne introduction à ce que représente 
la Psychologie Clinique. Je trouve que c’est bien d’avoir un cours moitié 
théorique et moitié pratique. Je serais content de défendre le profil du 
meilleur prof.  

 
Élection pour la Commission de nomination d’un poste en Psychologie Clinique de 
l’Enfant et de l’Adolescent : Robin est élu avec 39 voix pour. (Figure 19) 
 
 

3.3. Charte interne : Sponsoring  
 
Benjamin  je voulais vous remercier d’avoir eu la sagesse de ne pas voter la Charte 

de Sponsoring lorsque je n’étais pas là. Cela me donne l’occasion de le 
défendre. C’est un pôle qui touche à l’argent par conséquent ce sont des 
questions très conflictuelles. En écrivant cette Charte, j’ai pensé cette 
Charte comme un moyen de parer à tous les problèmes que Sponsoring 
peut ressortir. L’année passée, Benoît et moi avons décidé de fidéliser le 
Comité à un endroit pour le Souper car notre objectif était d’obtenir in fine 
des contreparties. Cette charte évite les conflits car les questions 
d’argent et de partenariat font émerger des problèmes. J’ai fait quelque 
chose d’ouvert concernant la Commission, je propose 1) le Comité doit 
trancher la controverse si le Sponsoring pense que le partenariat a un 
intérêt majeur 2) c’est de dire que Sponsoring est supervisé par la 
Présidence ; c’est dans un cas où Sponsoring marche sur le terrain d’un 
pôle 3) suppression complète de la phrase qui posait problème lors de la 
précédente Assemblée. Selon moi, il ne faudrait pas laisser cette 
question pendante.  

 
Benoît  pourquoi le choix des Ressources Humaines et non la Trésorerie ?  
 
Yasmine pour te répondre, c’est souvent des problèmes interpersonnels qui 

ressortent.  
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Nizar pour moi, si c’est une question d’argent je pense que c’est une bonne 
idée qu’il y ait la Trésorerie en plus des Ressources Humaines. Ainsi, le 
Trésorier garde un œil externe sur la discussion.  

 
Luca pour revenir sur ce qu’a dit Nizar, Sponsoring n’est pas censé nous faire 

perdre de l’argent. Je ne vois pas pourquoi il y aurait les Ressources 
Humaines et non pas le Trésorier.  

 
Benjamin j’ai réfléchis à la procédure de vote. Je propose que le premier tour 

permette d’identifier ce qui reste ou pas, et ensuite il y aura un second 
tour pour élire les deux.  

 
Benjamin idéalement, ce serait de faire tour par tour et on enlève celui qui a le 

moins de votes. Le problème, on pourrait trouver à une solution 
paradoxale car les voix se sont dispersées.   

 
Luca je ne vois pas d’inclure de toute manière la Trésorerie. Autant partir du 

principe qu’il y a les Ressources Humaines mais que la Trésorerie est 
optionnelle.  

 
Benjamin moi je vous propose de d’abord déterminer le type de procédure et 

ensuite de déterminer s’il y aurait la Trésorerie ou pas.  
 
Nathanaël pour éviter des vices de formes, il faut faire voter que l’on fera en 

plusieurs tours et à la majorité relative.  
 
Votation de la votation en plusieurs tours : acceptée. (Figure 20) 
 
 
Benjamin on va donc voter la composition de la Commission : Présidence, 

Sponsoring, pôle concernée, Trésorerie et Ressources Humaines.  
 
Benoît sinon, on met tous les pôles et on vote celui que l’on veut. Et on est 

d’accord que pour la validité, Sponsoring est dedans !  
 
Adoption de la Charte du pôle Sponsoring : la Charte de Sponsoring est adoptée avec 
29 voix pour. (Figure 21) 
 
 

3.4. Présentation des comptes 2019  
 
Nizar entre février et septembre 2019 était sous la supervision de Sophia. J’ai 

fait un PowerPoint pour anticiper vos questions. Les budgets sont fictifs, 
ils représentent ce que les départements auront comme charges ce 
semestre, sachez que les budgets sont variables. Tant qu’il y a de 
l’argent sur le compte, on peut faire quelque chose. Pour information, les 
rallyes ne rapportent pas d’argent. Aussi, on ne va pas manger avec 
l’argent des étudiants sauf pour le Souper du Comité. Cette année, on 
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n’a moins de WorkChoppe, on est passé de 6 à 4. À titre informatif, on 
se trouve dans une situation particulière car on a de plus en plus 
d’activités mais moins d’argent. On peut tomber sur les réserves mais si 
on tourne sur les réserves, on risque de ne plus avoir d’argent. Pour 
pallier cela, il faut faire de meilleures recettes lors des évènements. Le 
département interne a plus de dépenses et donc c’est pour cela que l’on 
a augmenté.  

 
Emilie c’est un vote de présentation des comptes. Celui sur la décharge de la 

Trésorerie vient après.  
 
 
Adoption des comptes 2018-2019 : les comptes sont adoptés avec 29 voix. (Figure 
22) 
 
Votation pour la décharge des responsables Trésorerie : les responsables Trésorerie 
sont déchargés avec 30 voix pour. (Figure 23)  
 
 
 

4. Divers  
 
Valentina j’aimerais rappeler que dans le bureau de l’AESSP nous avons des 

casiers dont un casier pour la Coordination Politique. J’insiste sur le fait 
que les membres n’ont pas le droit d’aller de se servir dans les casiers 
des Départements. Ce qu’on demande, c’est de respecter les casiers de 
chaque département.  

 
Emilie s’il n’y a plus de café dans le pot, ça ne sert à rien d’aller fouiller dans les 

casiers. Faites-moi un message et je vais en acheter.  
 
Emma comme vous l’avez vu dans le mail, il y a un questionnaire du l’évaluation 

de la Facutlé. C’est important car je me suis battue pour que la question 
sur la suppression de la session de rattrapages d’août soient 
mentionnées dans le questionnaire. Cette année, le corps professoral est 
d’accord à l’unanimité pour supprimer cette session. Ce que nous savons 
c’est que les secrétaires sont en coalition avec les profs donc elles 
soutiennent les profs. On sait que nous allons être minoritaires. Nous 
devons intervenir dès à présente avant que les enseignants réussissent 
à convaincre le Décanat car si on échoue, le Décanat va produire un 
nouveau règlement et on sait que nous n’allons pas avoir les voix. Je 
vous demande de nous aider à organiser ce regroupement :  il y a une 
première réunion avec le Comité le 05.12.2019. L’autre sera le lundi 
09.12.2019 à 17h00. Les tracts à distribuer seront disponibles dans le 
casier de la Coordination Politique.  

 
Inês  est-ce que l’argument avancé par les profs est la charge de travail ?  
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Emma les professeurs partent du principe que ce sont les mauvais étudiants qui 
vont en août. C’est une vision très élitiste et pas représentative de la 
réalité.   

 
Emilie pour le Comité de jeudi, on parlera de ça.  
 
Federico dans la démarche d’essayer de récolter les instances en notre faveur, 

j’aimerais que le Comité vote sur une demande à la FAE un soutien. 
 
Emma nous on part du principe que toutes les associations viennent, il faut un 

maximum de personnes pour représenter les étudiants. 
 
Sylvie on en a déjà parlé avec David pour que la FAE nous soutienne.  
 
Nathanaël moi c’est une démarche que je ne soutiens pas. J’aurais préféré qu’une 

discussion est lieu. On peut trouver des moyens pour minimiser les 
chances du vote négatif Moi je vous encourage à aller voir avec le 
Décanat SSP directement.   

 
Valentina ne vous inquiétez pas, Emma et moi, on va réfléchir à des séances pour 

faire des choses dans les règles. Venez au Comité de jeudi !  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annexe  
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Psychologie (4 places)Psychologie (4 places)

Genoud MennaGenoud Menna

Bentires-Alj LinaBentires-Alj Lina

Michoud ChloéMichoud Chloé

VandermarcqVandermarcq  
CécileCécile

AucuneAucune  
candidaturecandidature

AbstentionAbstention

1212
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95%95% 3535
votesvotes

0%0% 00
votesvotes

5%5% 22
votesvotes

RE 7/16 : Bureau de laRE 7/16 : Bureau de la  
commission d’enseignementcommission d’enseignement  

en Psychologie (1 place)en Psychologie (1 place)

Chloé MichoudChloé Michoud

AucuneAucune  
candidaturecandidature

AbstentionAbstention

1313
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100%100% 3939
votesvotes

0%0% 00
votesvotes

0%0% 00
votesvotes

RE 9/16 : Commission deRE 9/16 : Commission de  
stages de Psychologie (1stages de Psychologie (1  

place)place)

ChappuisChappuis  
SébastienSébastien

AucuneAucune  
candidaturecandidature

AbstentionAbstention

1515

04/12/2019 Wooclap
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97%97%
3636

votesvotes

76%76%
2828

votesvotes

76%76%
2828

votesvotes

0%0%
00

votesvotes

3%3% 11 vote vote

RE 10/16 : CommissionRE 10/16 : Commission  

d’enseignement en Sport (3d’enseignement en Sport (3  

places)places)

Rui ValentineRui Valentine

Brun ManonBrun Manon

Heinrich CyrielleHeinrich Cyrielle

AucuneAucune  

candidaturecandidature

AbstentionAbstention

1616
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94%94%
2929

votesvotes

3%3% 11 vote vote

3%3% 11 vote vote

Acceptez-vous de voter laAcceptez-vous de voter la  

charte sponsoring encharte sponsoring en  

plusieurs tours et à majoritéplusieurs tours et à majorité  

relativerelative

OuiOui

NonNon

AbstentionAbstention

2323
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91%91%
2929

votesvotes

0%0%
00

votesvotes

9%9%
33

votesvotes

Adoptez-vous la charteAdoptez-vous la charte  

Sponsoring avec lesSponsoring avec les  

changements votés parchangements votés par  

l'Assemblée ?l'Assemblée ?

OuiOui

NonNon

AbstentionAbstention

2727
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